
 

�����������	
�����������	
�����������	
�����������	
����

- - - Aos dezanove dias do mês de Setembro do ano de mil novecentos e noventa e sete, nesta 

cidade de Viana do Castelo e no Teatro Municipal Sá de Miranda, realizou-se a primeira reunião 

ordinária da Assembleia Municipal de Viana do Castelo sob a presidência de Joaquim Viana da 

Rocha, Presidente da Mesa da Assembleia Municipal. Para secretariar a presente reunião apenas se 

encontrava presente o Membro António José Proença de Oliveira Amaral, Segundo Secretário. A 

Câmara Municipal de Viana do Castelo fez-se representar pelo seu Presidente, Defensor Oliveira 

Moura. Assistiram também à presente reunião os Vereadores da mesma Câmara Municipal, 

Manuel da Silva Ribeiro, António Silva, Flora Passos Silva e José Augusto Meleiro Rodrigues. 

Pelas vinte e duas horas, o Presidente da Mesa declarou aberta a reunião com a presença de 

sessenta e cinco Membros e a falta de dezasseis Membros, conforme documento que se junta sob o 

número 1. Com vista a completar a Mesa com os Membros que lhe estão destinados, o Presidente 

daquela convidou o Membro César Augusto Lima Mendes Vaz de Brito para exercer, na presente 

reunião, as funções de Primeiro Secretário, tendo este acedido ao convite. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - O Presidente da Mesa da Assembleia 

Municipal deu a esta conhecimento dos seguintes pedidos de suspensão de mandato:- do Membro 

eleito pelo PS, Manuel Meira Baeta, por motivos de natureza profissional, pelo período de dois 

dias; do Membro eleito pelo PSD, Manuel Hermenegildo Ribeiro da Costa, por motivos de 

natureza profissional, pelo período de um dia; do Membro eleito pelo PSD, José Miguel do Paço 

Vieira Pinto, por motivos de natureza profissional, pelo período de dois dias. A Assembleia 

Municipal deliberou, por unanimidade, autorizar os referidos pedidos de suspensão de mandato. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, aprovar a acta em minuta, nesta parte, para surtir 



 

efeitos imediatos. O Presidente da Mesa informou a Assembleia Municipal que os referidos 

Membros iriam ser substituídos pelos eleitos que se seguem na correspondente lista, 

respectivamente, Luis da Costa Marques, António Afonso Branco, e tendo em atenção que se 

encontravam presentes na sala, e cuja identidade é do conhecimento pessoal do Presidente da Mesa, 

iniciaram de imediato as suas funções como Membros da Assembleia Municipal. Uma vez que será 

feito registo magnético da presente sessão, apenas se fará referências às intervenções feitas durante 

a sessão da Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Antes de iniciar o período da ordem do dia, o Presidente da Mesa da 

Assembleia Municipal procedeu à leitura de diverso expediente que foi remetido a esta Assembleia 

Municipal. - - - - - - - - - - - - - Seguidamente, o Presidente da Mesa da Assembleia Municipal 

submeteu à aprovação desta o texto da acta número 4 da sessão desta mesma Assembleia, de 

seguida e postas à votação da Assembleia, foram aquelas actas aprovadas por maioria, com três 

abstenções. Foi apresentada declaração de voto pelo membro Soares Pereira (documento nº2)e 

Armindo Moura. - - - - - - - - - - -  
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- - - Passou-se de seguida às intervenções do período antes da ordem do dia dos Membros da 

Assembleia Municipal, tendo-se registado as seguintes:- Presidente da Junta de Freguesia de 

Darque, António José Proença de Oliveira Amaral (Documento nº 3), Armando Rodrigo Soares 

Pereira, João José Vieira (Documento nº 4), Alberto Jaime Marques Midões, Rogério Barreto, 

João Campos Sardinha (Documento nº 5), Presidente da Junta de Freguesia de Barroselas, 

Presidente da Junta de Freguesia de Neiva (documento nº 6), Luis Belo, Presidente da Junta de 

Freguesia de Anha, José Augusto Neiva de Sá, Presidente da Junta de Freguesia de Portuzelo e 



 

David Miranda Pereira.- - - - - -  

- - - Findas as intervenções dos Membros inscritos, o Presidente da Câmara prestou os 

esclarecimentos solicitados naquelas. Concluídas estas intervenções, o Presidente da Mesa deu 

conhecimento à Assembleia do teor de uma moção (documento nº 7) apresentada à mesa e 

subscrita por diversos Presidentes de Junta de Freguesia, que propõem “...um voto de desagravo e 

confiança no Eng. Manuel Marinho...” e ainda “...um voto de protesto e censura à Câmara 

Municipal pela forma como tem agido neste caso...”, tendo intervindo acerca desta proposta os 

membros José Carlos Resende, Rodolfo Parente e David Pereira. Posta a votação da Assembleia 

Municipal, a sua admissão, obteve o seguinte resultado:- vinte e três votos contra, dezoito votos a 

favor e duas abstenções, pelo que a mesma não foi admitida a discussão.  
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- - - Passou-se, de seguida, ao período da ordem do dia, com os assuntos constante do documento 

que se junta sob o nº 8.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - Tendo sido distribuída pelos Membros da Assembleia Municipal a informação escrita do 

Presidente da Câmara, não foi registada qualquer intervenção acerca do mencionado documento. - - 

- 
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- - - O Presidente da Mesa submeteu à apreciação da Assembleia Municipal a proposta da Câmara 

Municipal formulada por deliberação que, acerca do assunto indicado em epígrafe, tomou em sua 

reunião de 9 de Setembro corrente, tendo-se registado as intervenções dos Membros:- Alberto 

Jaime Marques Midões, Oliveira Amaral, César Brito, David Miranda Pereira. - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - Nos termos do número 4 do artigo 85º do Decreto-Lei número 100/84, de 29 de 



 

Março, foi deliberado, por unanimidade, aprovar desde já a acta desta reunião, em minuta, para 

surtir efeitos imediatos. - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - Quando os trabalhos da reunião iam neste ponto, ausentaram-se alguns membros, 

passando a estar presentes apenas trinta e seis Membros, pelo que, por falta de “quorum”, o 

Presidente da Mesa, informou que iria proceder à interrupção dos trabalhos, tendo ficado decidido 

que os trabalhos irão prosseguir no próximo dia 29 de Setembro, (Segunda-feira) pelas 21 horas e 

30 minutos, em local a designar para o efeito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - E, nada mais havendo a tratar, o Presidente da Mesa declarou 

encerrada a reunião, da qual, para constar, se lavrou a presente acta. - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - �


